Gasto para INE, excesivo, afirma el Presidente

Del presupuesto asignado para 2024 de 23 mmdp se podrían cortar 10 mmdp, dice

ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA

-nacion@eluniversal.com.mnx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró como "muy excesivo" el presupuesto de 23 mil millones de pesos que solicitó INE para 2024, año electoral, y consideró que podrían ahorrarse como 10 mil millones de pesos.

"Considero que es mucho y que podrían ahorrarse, pues como 10 mil millones, pues hay muchas carencias", dijo.

Recordó que la aprobación del presupuesto le corresponde a la Cámara de Diputados, pero agregó que presentará una reforma constitucional para reducir el costo de los comicios.

"Eso corresponde a la Cámara de Diputados, nosotros estamos planteando en la iniciativa de reforma que rechazaron en el Congreso una disminución del presupuesto, Lo vamos a volver a plantear", insistió. Refirió que antes de que concluya su mandato enviará esa reforma constitucional en materia electoral y también, aseveró, enviará otra reforma constitucional para que jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo, "y tengo dos o tres iniciativas también pendientes, que tienen que ver con lo social, pero en su momento", indicó.

Se prevé que el Consejo General del INE apruebe su presupuesto de 23 mil 757 millones 453 mil pesos para el próximo año, lo que significa un incremento de 11.02% con respecto a lo ejercido en las elecciones presidenciales de 2018.

Estos recursos no consideran los 10 mil millones de pesos que aproximadamente la autoridad electoral repartirá entre los partidos políticos para 2024.

El Presidente aseguró que México tiene uno de los presupuestos para elecciones más caros del mundo, sólo detrás de Estados Unidos y Canadá. Refirió que antes de que concluya su mandato enviará esa reforma constitucional en materia electoral y también, aseveró, enviará otra reforma constitucional para que jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo, "y tengo dos o tres iniciativas también pendientes, que tienen que ver con lo social, pero en su momento", indicó.

Se prevé que el Consejo General del INE apruebe su presupuesto de 23 mil 757 millones 453 mil pesos para el próximo año, lo que significa un incremento de 11.02% con respecto a lo ejercido en las elecciones presidenciales de 2018.

Estos recursos no consideran los 10 mil millones de pesos que aproximadamente la autoridad electoral repartirá entre los partidos políticos para 2024.

El Presidente aseguró que México tiene uno de los presupuestos para elecciones más caros del mundo, sólo detrás de Estados Unidos y Canadá.

Presupuesto, justificado: Taddei

Por la noche, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, afirmó que el presupuesto de 2024 del INE está debidamente justificado y destacó que no se ocupó "todo el techo financiero".

Aseguró que están "convencidos que cada cifra que coloquemos en el presupuesto tiene que ser debidamente sustentada en la norma y totalmente defendible ante quienes presentemos este proyecto de presupuesto". Sostuvo que hicieron un esfuerzo por "no caer en la tentación de ocupar todo techo financiero".

.



El Presidente dijo que insistirá en su reforma electoral.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

"Considero que es mucho y que podrían ahorrarse pues como 10 mil millones, pues hay muchas carencias, muchas necesidades"